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2023～2024年度
国際ロータリーのテーマ

星野　祐治
八尋　匡彦
奥山　啓寛
布川　　浩

星野　祐治
八尋　匡彦
奥山　啓寛
布川　　浩

国歌「君が代」斉唱

「奉仕の理想」斉唱　　須山文夫ソングリーダー

卓話者紹介　星野祐治会長

坂本昌己様（横浜東RC）

卓話：『会員増強はどのように』

来訪ロータリアン紹介　横山俊夫親睦委員長

宮田彰久様（横浜南RC）

加野亮一様（神奈川東RC）

河口武生様（川崎マリーンRC）

乾杯　直前会長　炭谷博功直前会長

明けましておめでとうございます。健やかに新年をお迎

えのことと存じます。本年もご家族ともどもHappyな年

でありますように、併せて川崎大師RCの益々の発展を祈

念して乾杯したいと存じます。

●司　会　　布川　浩ＳＡＡ

●点　鐘　　星野祐治会長
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会員の入会祝い　横山俊夫親睦委員長

檜山雄彦会員　2022年1月26日

奥様誕生祝い　横山俊夫親睦委員長

岩井茂次会員　御母様　キヨ子様　

松井昭三会員　奥様　　きみよ様　

森田尊久会員　奥様　　智子様

奥山啓寛会員　奥様　　麻衣子様

檜山雄彦会員　奥様　　恭子様

佐藤和義会員　奥様　　由紀乃様

原慎一郎会員　奥様　　御幸様

清水　暁会員　奥様　　成美様

会員の誕生祝い　横山俊夫親睦委員長

森田尊久会員

会長報告　星野祐治会長

新年あけましておめでとうございます。会員の皆様にお

かれましては今年のお正月もご家族と共に健やかに新し

い年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

さて、新年早々衝撃的なニュースが飛び込んできまし

た。石川県能登半島地震、羽田空港墜落衝突事故等、非

常に甚大な被害の多い年になってしまいました。災害等

は避けることが出来ません。ここ数年の傾向から今年も

いくつかの災害がおこるかもしれませんが、災害を最小

限に抑える様に備えておくことが重要ではないでしょう

か。

私にとっての一番の出来事は川崎大師ロータリークラブ

の会長にさせていただいたことです。7月に会長に就任

して半年があっという間に過ぎました。皆様の御指導、

ご協力に感謝いたします。私の任期もあと半年です。精

一杯務めさせていただきますので引き続きご指導、ご協

力を切にお願い申し上げます。

最後になりますが会員の皆様にとって幸多き一年になり

ますようご祈念申し上げ新年の挨拶とかえさせていただ

きます。引き続き会長報告です。

①2024-25年地区ローターアクト委員長の委嘱状がきて

おります。八尋匡彦会員

②1月15日に会長・幹事会がありました。

地区より石川県能登半島地震で地区として会員の皆様に

一律1,000円の寄付を集いました。後ほど幹事より詳細

を話させていただきます。

③川崎大師ロータリークラブあてに樋口ガバナー、川崎

市立川中島中学校、ゆずりは園から年賀状を頂いており

ます。

幹事報告　奥山啓寛幹事
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案内

①１月のロータリーレート　141円

②本日例会終了後　定例理事会が開催されます。出席義

務者の方はご出席をお願いします。

ポスティング

③ガバナー月信1月号、第6回定例理事会議事録

掲示

④地区主催『レデイース交流会』のお知らせ。

⑤大師新生教会こども食堂24年1月ポスター。

⑥2024-25年度RI会長のテーマ。

⑦地区関係者による職業奉仕関係の卓話日程のご案内

回覧

⑧能登半島地震への募金箱（一人1,000円のご協力を出

来る限りお願いします）

⑨地区補助金プロジェクト自転車贈呈式出欠席、

⑩他クラブ例会変更のお知らせ

⑪1月5日付けで会費分割納入の方に請求書を郵送させて

頂きました。ご確認の上お振込み手続きをお願いしま

す。

メイクアップ：野沢隆幸会員、林　鶴会員

メイクアップ：野沢隆幸会員、小林勇次会員

１１月　ホームクラブ１００％

炭谷博功会員　　竹中裕彦会員　　横山俊夫会員

岩井茂次会員　　須山文夫会員　　牛山裕子会員

猪狩佳亮会員　　星野祐治会長　　八尋匡彦副会長

布川　浩会員　　石渡勝朗会員　　平位　武会員

清水　暁会員

１１月　出席順位

200％　星野祐治会長、八尋匡彦副会長

175％　秦　琢二会員、牛山裕子会員、奥山啓寛幹事

150％　石渡勝朗会員

125％　炭谷博功会員、竹中裕彦会員、須山文夫会員

　　　 清水　暁会員

１２月　ホームクラブ１００％

炭谷博功会員　　竹中裕彦会員　　横山俊夫会員

岩井茂次会員　　牛山裕子会員　　猪狩佳亮会員

星野祐治会長　　八尋匡彦副会長　布川　浩会員

奥山啓寛幹事　　石渡勝朗会員　　町田喜江会員

清水　暁会員

１２月　出席順位

200％　牛山裕子会員、八尋匡彦副会長

150％　野沢隆幸会員、竹中裕彦会員、星野祐治会長

　　　 布川浩会員、石渡勝朗会員

スマイルリポートの報告　八尋匡彦副会長

出席報告　　　　　　　　　　　　町田喜江出席委員長

2383回

2381回

４３

４３

３９

３９
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１６

１９

会員数 対象者 出　席 欠　席 出席率

前々回の修正　メークアップ 名2 56.41

58.97

51.28

％

％

％

修正出席率
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前々回の修正　メークアップ 名2 67.50

51.28

62.50

％

％

％

修正出席率
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委員会報告

●社会奉仕委員会　猪狩佳亮委員長

地区補助金プロジェクトで小学校に寄贈した自転車の贈

呈式を行います。1月24日11時に川中島小学校行います

のでぜひご協力をお願いいたします。

●創立記念例会　岩井茂次委員長

先般は年忘れ家族会　ロイヤルパークホテルにご参加の

皆様ありがとうございました。また星野会長たっての希

望で、高層階、夜景の楽しめるところで行わせていただ

きました。皆様が歌っていただき、記録に残しておりま

す。参加された方には私から映像を後日お渡しいたしま

す。どうか楽しみに待っていてください。

今週中には皆様にご案内文章を配信させていただく予定

ですが、創立51周年記念例会を2月21日に横浜ベイシェ

ラトンホテル＆タワーズにて行います。また高層階、夜

景の見られるところで行いますのでふるってご参加下さ

い。

横浜東RC　坂本昌己殿

本日はよろしくお願い致します。

横浜南RC　宮田彰久殿

ローターアクトの中村会長が結婚のあいさつに来て頂き

ました。

神奈川東RC　加野亮一殿

本日は地区会員増強委員として、お伺いしました。よろ

しくお願いいたします。

川崎マリーンRC　河口武生殿

皆様こんにちは、本日は坂本地区会員増強委員長のお伴

で貴クラブへお伺い致しました。大師RCの会員皆様には

いつもお世話に成っております。

本日の例会、大変楽しみです。宜しくお願い致します。

岩井茂次会員

年忘れ家族会にご参加の皆様、おかげ様で楽しい会を設

営できました。御礼申し上げます。

出井宏樹会員

星野会長はじめ川崎大師ロータリークラブの皆様にはご

参拝頂きありがとうございました。

八尋匡彦副会長

地区会員増強委員長、坂本様　本日のご卓話よろしくお

願い致します。また、地区ローターアクトへの御力を貸

して頂きありがとうございます。心より深く感謝申し上

げます。

奥山啓寛幹事

妻の誕生日に素敵な花をありがとうございます。

星野祐治会長

横浜東ロータリークラブ　坂本昌己様　川崎大師ロータ

リークラブ例会にお越しくださり有難うございます。本

日例会の卓話「会員増強はどのように」大変楽しみです。

宜しくお願い致します。

本日のニコニコのテーマ

「地区会員増強委員長　坂本昌己様、川崎大師ロータリ

　ークラブへようこそお越しくださいました。

　　　　　本日の卓話、よろしくお願いいたします。」

野沢隆幸会員　　猪狩佳亮会員　　清水　暁会員

布川　浩会員　　小林勇次会員　　牛山裕子会員

嶋﨑嘉夫会員　　平位　武会員　　石渡勝朗会員

須山文夫会員　　町田喜江会員　　原慎一郎会員
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ロータリーの文化、一番いいのは対面で会うというのが

最も素晴らしいことだと思っています。そのためには会

員を増やし、会場で顔を合わせて「どうだ、元気でやっ

ている？」と声を掛け合うのがロータリアンだと思いま

す。

そんな中でどうやって人を増やすのだという話になるの

ですが、皆さんのなかで「あの人と一緒にやりたいな」

という友だちがいたとしましょう。声を掛けました。1

回目無理でした。2回目も無理でした。3回目も無理でし

た。4回目にやっと「じゃあ見に行くよ」と例えば来た

として、その時にそのクラブの印象、それが入るという

動機になると思います。

とある若い青年がうちのクラブに入りたいというので例

会に連れて行きました。とっても良いクラブで楽しいで

すね。といって帰りました。

１か月後返事が来ないので、連絡をするときちんとした

文章で、実はいま自分の会社を整えています。自由にで

きるように調整をしています。それが終わったら必ずま

いりますので待っていてください。という文章がきまし

た。

彼はもともとロータリアンになりたくて30代にあるクラ

ブに行ったら、とても資格に届かないということで、そ

の時にはあきらめたそうです。今は48歳、30代から10年

くらいたつんですよね。入りたいと言ってきたのですが、

実際に来たらやはり自分のお金をそこですべて使うこと

ができないという事になると、年間50万ちょっとという

のは非常に厳しいということを実感されたと、でもそこ

にどうしても入りたいので、今年何月になるのかはわか

らないですが整えて必ず行きますという返事がきました。

やはり入りたいと思っていてそこに入る、これはやはり

強い意志と行動力がないとできないなと思いました。

もう１つはそのクラブにあった人を入れる。クラブの雰

囲気、環境、その他仲間の好き嫌いがあると思います。

そこにあっていない人間を連れてきてもすぐにやめてし

まいます。だから必ずその雰囲気、感情にあった人間を

入れるということが一番大事だと思います。この雰囲気

卓話者紹介　平位　武プログラム委員長

本日はありがとうございます。

地区会員増強委員長　坂本昌己様です。

本来なら月間が8月でしたが、諸事情で今回になってし

まいましたが、どのクラブも会員増強はずっと課題です。

少しでも課題に光、ご教示を頂ければと思います。どう

かよろしくお願いします。

卓話

第2590地区　地区会員増強委員会委員長

坂本昌己様（横浜東RC）

『会員増強はどのように』

増強委員長として今年が2年目です。その前に宮田さん

が3年、樋口さんが3年ということで今年8年というかた

ちでやっています。その前に1年ありますから9年目とい

う形ですが、その間になってからずっと減少しています。

入った当時は2500人以上いたのが今は2000人を切ってお

ります。1836人、だいぶ減りました。やはりロータリア

ンはいるべきだと思っていますので頑張って増強をやっ

てきました。

やはり社会情勢が変わってきたのだろうと思います。一

番は何かと申しますとインターネットの進化ですね。顔

を見ることもできる。話もできる。若い方にとっては会

議はそれで充分なんです。自分の家にいても会議はでき

るし、どこにいても会議が出来るという形になってきた

ので、わざわざ顔を見て話す必要はないよ、という方が

増えてきているのは事実ですね。その表情、感覚、その

人の健康とかいうことはやはり会わないとわからないと

いうのが本当だと思います。
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皆様の中でも友だちで65歳を過ぎている。いやぁ、あい

つは無理だろうじゃなく「どう、１回来てみない？」と

いう声をかけるのも一つの方法だと思います。私もそう

でしたが、わからないから女性に声をかけるのは抵抗が

あったのですが、たまたま私の知り合いの方に紹介して

いただきました。45歳の女性です。「どうですか？」と

言って本当に入ったのですが、金銭的な事情で辞めてし

まいましたが、やはり挑戦というか新しいことに目を向

けなければいけないなと思いました。

若い女性は色々なことがあり、面倒くさいといわれる方

もいますし、私もそう思います。でも人間対人間で誠意

を尽くして付き合っていけば、そんなことはないんだな

と今回の一件でわかりました。色々なことが言われてい

ますが○○ハラ、○○ハラというのがありますが、それ

はその人のことを思っていれば。きちんとやれば言われ

ないことだと。今は少し肩を叩いただけでもセクハラだ

という社員がいるといいますが、それはその人のことを

思ってやっているのだ、その人の事を考えて行動してい

るのだということがお互いにやれば、そのようなことは

おきないと。我々はロータリアンという１つの誇りをも

って高潔であれということで生きていますから、そうい

うことのないように。意識の持ち方、行動をするという

中で違っていくのではないかなと。

特にローターアクトをやっている八尋さんなどは非常に

それを感じると思いますね。若い方をどう守っていくの

か、若い方とどう付き合っていくのか。ローターアクト

は私たちのような仕事をやってきた人間と話をする。こ

れだけでも勉強になるんですね。いま30代の方を入れよ

うと思うと大変だと思いますが、自分のクラブを残して

いく。存続させていくには30代、40代をターゲットにす

るのも大切なことです。上も大切、下も大切、そんな中

で私たちはメンバーを増やしていくということが大切だ

と思います。

ある若い方、40代の男性がいますが、その子は子どもた

ちのために法人を作りまして、母子家庭、体の悪い子ど

もたちに運動を教える事業をやっています。決してもう

かる事業ではないですが、未来のために何かをやらなけ

ればいけないということで、彼は立派だなと思っていま

す。彼に少し話をききました。

ロータリーにはどんなイメージを持っているの？「老人

クラブと思っています。」なんで？と言ったら、「外に

発信しないから誰もわからないんですよ。中にいる方は

わかるかもしれないですが、我々はこういうことをやっ

ています。ボランテイアはこういうことをやっています

と発信しなかったら私たち若い人間は何もわからないで

す。ただネットで見て噂だけで老人クラブか、行く必要

はないよと、そうなってしまいますよ。」

この前広報の大塚委員長と話をしました。メデイアにも

っと出していいんじゃないですか？　ロータリーは昔は

隠してというか、口伝でそれだけでいいといわれていま

したがこうやってネットが発達するとロータリーって何

にあった人間は自分の友達に絶対にいると思うんです。

そういう友達を連れて来て、入らないか？と言えば、あ

った人間は必ずいつか入ると私は思っています。

1人が1人を連れてくれば倍になると。これは確かだと思

います。連れて来てそのうちの3分の1くらいは入るので

はないかなと。

うちのクラブは50人なので5人くらい入るだろうと今年

の目標は7人ということでやっています。まだ達成はし

ていませんが、やはり自分のところの規模にあった新会

員の募集というものは必要だと思います。中には突然10

人入るところもありますが、それが長続きするかという

とやはり半分は辞めていってという事が多いと思います。

私も65歳を超えましたので、まだまだ若いといわれてい

ますが、最近は若い方がどんどんお亡くなりになってい

る。直近だと八代亜紀さんがお亡くなりになりましたね。

若い時に無理をしたからかなということもありますが、

谷村新司さんも亡くなりました。皆様、結構有名な方々

です。身体も大切にされている方だと思います。

今、訳のわからない膠原病という、とてつもない病気が

あり、それにかかると不治の病ということでがんに変わ

り、これが出てくるのだろうなと思います。がんはそろ

そろ駆逐されると思います。よほどの事でない限りはが

んは完治します。実際に私の父も完治しました。そうい

うことでいえば寿命が100歳に近づいているし、ひょっ

とすればロータリーに入って楽しもうではないかという

ことがこれからの課題だと思います。

国際ロータリーの女性の役員の方がいるとか、なぜ日本

はロータリアンとしてリタイアした方を入れないのです

か？　ということを東京の大会の時に言われ、「え」っ

と思ったところ高齢者65歳以上の方とても元気です。お

金も持っています。暇もあります。なぜロータリアンに

誘わないんですか？　彼らは充分に資格はあるし、彼ら

が入ることによって、そのクラブの資質が上がると思い

ますよ。ということを話されました。あぁ、なるほどと

思いました。

たまたま私が会った68歳の方に声をかけたところ､是非

入れてくれと、いうことでいま活動をして楽しんでいま

す。その方はマレーシアで30年間工場長をやっていまし

たと、どちらですかといったところ三菱関係の会社でや

っていたと。友だちが一人もいないと定年になってこち

らに帰ってきて母と二人で暮らしているのだけど、この

まま老いたくはないと、何かをやりたい、是非入れてく

れということで入ってきました。彼の趣味はゴルフだと

いうのでうちのクラブは2カ月に1回、クラブの有志でゴ

ルフ会をやっています。そこにぜひ出たいというので彼

は喜んで出てきました。3カ月、4カ月と経つうちにだん

だんと昔のような元気な感じの明るい顔で来るようにな

りました。今では本当に楽しんでいます。ゴルフをやり

ながら皆と親睦を深めるという形をとっています。です

から65歳以上でもロータリーでは受け入れられるよとい

うのを本当に感じました。
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ですかといわれたときにロータリーは一言でいうと何と

答えるのか、私も非常に苦慮します。奉仕団体ではない

し、かといって遊び仲間でもない、きちんとした意識を

もってやっている、一言でいうのは非常に難しいですよ

ね。

ある先輩から教わった言葉があります。「ロータリーは

良い人間を育てる団体です」だから自分で見て確かめて

みて、嫌だったらいつでも辞められる、でも友だちにな

ると辞めにくくなるけどね、と言いながら若い子には声

をかけて入れています。老人クラブじゃないんだよとい

うことをわからせないと、結局それで終ってしまう。そ

れもひとつの減少の原因だと思います。

若い30代後半から40代はターゲットとしてロータリーは

見られていないということが現実です。だから増えて行

かない。かといって上の方たちは「ロータリー、今さら

いいよ。」今さらではなく、これから入りましょうよ。

人生100年といわれていて平均は男性も80歳を超えてい

ます。会社を65歳で卒業してあとの数年間どうするので

すか？　ただごろごろして、麻雀して、旅行に行き、楽

しいや！そんな訳はないですよね。何か社会に貢献した

いと絶対に思っているはずです。私もそう思って今とて

つもない計画を自分で立ててやっています。でも何かに

目標をもってやらなければ人間は生きていく糧がなくな

ります。どんな年になっても何かをこうしようと見つけ

てやると思うんですね。そういう方は僕たち先輩方はた

くさんそれを持っていると思うんですよね。そういう人

たちを中に入れて、皆で勉強しながら一緒に教えてもら

ったり、教わったりしながら進んで行くのが良いのかな

と本当に思います。

若い方もターゲット、上の方もターゲット、一番難しい

のは40代、50代現役の社長クラスをターゲットにするこ

とです。ここは本当になかなか入ってくれません。どん

なに優れている人間でも「今は無理です。」と言う方が

ほとんどです。うちのクラブも元々ローターアクトで2

人の人間が社長を終わって会長になって数年前に入って

きました。やっとロータリーに戻ってこられたと、これ

まで必死に働いてきた、これからはゆったりのんびり遊

びますよと、そういう方もいます。それはそれで素敵な

ことだと思います。自分のクラブにあってなおかつ元気

がある方、上の方でもバイタリティーがある方、この両

面で新会員を募集してもらうといいと思います。自分た

ちの世代だけでなく、上・下色々なところに目を向けて

自分の社員あるいは社員の知り合いでもいいと思います。

うちに一度来てみろと言ってみてもらっていけば、少し

ずつ増えていくと思います。うちのクラブでも入った人

間が自分の友だちを連れて来てくれて入会させています。

自分のクラブを愛せる人間が自分のクラブを大きくする。

これが基本としての増強するということだと思います。

今言われているのは女性を増やしましょうと、国際ロー

タリーでもいわれていまして、全世界で30％女性にした

いという目標を持っています。うちのクラブは10％ちょ

っとですからまだまだ男性クラブというのがもともとの

形ですので、皆さんもそう思っていらっしゃると思うの

ですが、これからは女性が対等してきていますし、要職

に就くようになってきました。女性の方は男性にない感

性と優れた資質を持っている方が多いです。

一例をあげますと、私は建築をやっていますので消防検

査というのがあります。その時にスプリンクラーを検査

していて30センチくらいの部屋の隅に無警戒部分があっ

たんです。その時に29歳の女性消防官はここにスプリン

クラーを付けてください。こちらとすればドキッとしま

すよね。上の課長さんは角だから放射状にかかるのだか

ら大丈夫だよと。いや、ダメです。法律上そうなってい

ますからとその女性は言いました。泣く泣く40万くらい

かけて1本つけたのですが…。ヘッドだけは安いのです

が、そこに配管するまで水を持ってくるのは結構大変な

工事なんです。でも消防官は解っているか、解っていな

いか知らないですが、書類に書いてしまったので、つけ

ろと。これはしょうがないということでうちの会社でも、

取引先の会社でもつけてくださいと。その部品はなんと

かしますからと言うことで、やらせていただいたのです

が、その時になんと堅い、融通の利かないというのを思

ったのですが、3年後同じ方が今度は課長さんで来まし

た。今度も同じようなことがあったんです。その女性は

どうせ言うのだろうと私は思いましたら、「良いわよ、

かかるから。」彼女は3年間のうちに色々ともまれたの

でしょう。それと世の中はそういうものなのだと、あま

りにも四角四面にやるものではないと3年間で学んで課

長さんになられたのでしょう。女性の課長ですから非常

に強いんです。部下の方も思った方がいるかもしれない

です。でも3年間のうちにいろいろな学びをしながら自

分の部下にも言ってきたのでしょう。本当に私はすごい

なと思ったんです。私なら覚えたことをずっと課長にな

ろうが部長になろうがやりそうですが、女性というのは

そういう融通の利く方もいるのだなと思いました。

女性は男性と同じように能力が高い方が沢山おります。

男性以上に能力が高い人も沢山います。同じ様に男性も

そうです。そういう素晴らしい人間が必ず上に立ってく

るという事ではありませんが、そういう人が立ってくれ

たら嬉しいなと思います。ですから女性は増やしてくだ

さい。確実に増やすことによってクラブが明るくなりま

す。柔らかくなります。うちも2019年に初めて女性をい

れようといって入ったのですが、最初は皆戸惑いますよ

ね。

でも数人入ってくると、入ってくる華やかさで男性陣は

「こんにちは」という一言がだいぶ柔らかく、明るくな

ったのではないかなと思います。

これから会員を増やす中で、女性もターゲットとしてみ

ていただきたいと思います。

LGBTQについても同じです。差別はありません。当然の

こととして受け入れなければいけない。日本はまだまだ

その辺が遅れているのだろうと私も思います。



8頁 川崎大師ロータリークラブ

2023-24年度 国際ロータリー第2590地区世界に希望を生み出そうCREATE HOPE in the WORLD

私も数年前までは「えっ」という感じでしたが、色々な

ものをみて男女ではなく、人間として人間は生きている

のだという事を考えないといけないなと思います。です

から会員も人間として誰でも受け入れる。入りたい人は

受け入れてあげる。それが大事だと思います。

企業はほとんどが車いすの方を採用しています。階段の

ところはスロープを作るように。エレベータを作る。エ

スカレータを設置する、その人たちが自由に動けるよう

に。駅ももちろんそうです。私も元々東武鉄道関係の会

社にいましたので、必ずエレベーター、スロープ、エス

カレーター、手すり全部を駅に設置します。最初は面倒

くさいと思いましたが、来た方が「ありがとう」という

事を聞いて、とても幸せな気分になります。

ですから、これから会員さんも多種多様な方、お年寄り

やもっと年をとったら本当に車いすになるかもしれませ

ん。私も実体験で車いすに乗った事がありますが、ほん

の2センチの段差を乗り越えられませんでした。慣れた

方はスッといきますが、健常者が車いすに乗ると違うと

ころに力が入って、全然乗り越えられないんです。だか

らスロープがいかに大事かということも体験致しました。

あとは白杖体験です。杖をついて、目をつぶって、外を

歩きましょう。というのを盲目の人とやらされましたが、

これも大変でした。普通にトントン歩いていますが、私

たちは歩くこともままならないくらい怖いです。点々を

触っていくのですが、やはりこれは大事なことなのだな

と思いました。

これからはそういう方も、多分入れて欲しいという方も

出てくると思います。必ずその人達を、無理だからでは

なく、どうしたらうちのクラブで活動できるのだろうと

いうことを考えてほしいと思います。LGBTQもそうです。

君がここの環境で暮らせるように私たちが考えるよ。と

いうことをやってほしいと思います。皆人間として人間

を仲間にする。男女関係なく、そう考えれば必ず会員は

増えると思います。

今皆さん厳しい、厳しいと。また減るよ、また減るよ。

と思ってきました。私その百何十人がなかなかできない

ということですので、是非皆様、お一人お一人が増強委

員長だと思ってやってみてください。必ず増えます。是

非よろしくお願いします。皆さんどうぞ頑張ってくださ

い、私も頑張ります。何とか地区を盛り上げて2,000人

を、7月1日には2001人でもいいのでなりましたと、ガバ

ナーとともにお祝いしたいと思います。そしてそれから

どんどん増やしていきたいです。昔、3,000人であった

ロータリークラブがいま1,800人と、1,000人以上減って

います。これから是非よろしくお願いします。

今日はありがとうございました。

謝辞　星野祐治会長

坂本様、ありがとうございました。

顔を見て話すことが少なくなっているということで、最

近はネットとかが増えていて、私どももやはりLINEで送

ったり、メールで送ったりなかなか当事者の方と面と向

かって話をするのが少なくなり、その辺を危惧している

次第です。メールで送ったからいいじゃないか、FAXで

送ったからいいじゃないか。という事が多いんです。私

などは電話とか生の声を聴いて相手の話を聞きながらと

いうのは好きな方なのですが、それが最近は、ロータリ

ーの文化は対面でやる事だよというのを一番最初に教え

て頂いて、本当に多い面で親身に、なかなかお会いでき

ないメンバーに私から電話をしながら「例会に出てくだ

さいよ」とかというお願いをするのもよろしいのかなと。

どうしてもこのところ3、4年コロナということで本当に

例会等がズタズタになり、どうしても他の方にロータリ

ー自体をご紹介するのにもはばかられるような時がこの

ところありました。そのところで本当に例会は楽しいの

だよ、来ていただきぜひ遊びに来てください、1回目無

理、2回目無理、3回目無理、本当に4回目で、それが5回、

6回になろうが、やはり是非例会に来ていただいて楽し

い。

先ほども言いましたが、志を同じにするような息の合っ

た方というのが一生の友達にもなるのかな。誘うこと自

体がご自分と多少接点がある方で、さらなる親密に一緒

に活動ができる。それがロータリーの場ということで、

ロータリーは人間を育てるんだよと。そこもまた先ほど

お言葉を頂きながらそうなんだなと。

私も会長・幹事会など色々なところに行って立場になる

と、「どうしても勉強するよね」と話がよくでるんです。

委員長になれば委員長も一生懸命勉強します。メンバー

になればロータリーはどんなものなのかなと勉強するん

だよね。そういう面で考えるとロータリーに入って勉強

の場所、そして色々な方との知り合える場所。大変良い

場所ではないかなと思っている次第です。そして増強委

員長一人にお願いして、増強委員長は何をしているのよ。

私も「ちょっと増強委員長まだ一人も今年は入っていな

いけど、どうなっているの？」とちょっと強い口調で言

うことも私自身反省しなければ。先ほど坂本さんがおっ

しゃったように一人一人が増強委員長なんだよと、増強

委員長が全責任を負うわけではなくて、一人一人が負う

様にして、1人でも多くの方に私どもでしたら川崎大師

ロータリーを知っていただいて入っていただく。

話が飛んでしまって本当に申し訳ないのですが、女性を

増やそうということで、私どもは今44名の会員で、女性

は2名でして0.5％しか女性会員がいないんです。本当に

0.5％の会員というと少ない方なのかなと思っている次

第です。どうにか増やさないと、それによって多少地域

の方とも密着度が進むのかなと。

今日は短い時間でございましたが、1つずつやらないと
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いけない、心にしみる卓話をいただいたので、まだまだ

半年という期間残っていますので、樋口ガバナーが

2,000人にしましょうと、あと170人といっていますので

一人でも多くのメンバーを入れ、樋口ガバナーの期待に

応える様にやりたいと思います。委員長からいただいた

お言葉で、会員一人でも増やすように頑張っていきます

のでどうぞよろしくお願い申し上げます。

閉会宣言・点鐘　星野祐治会長　

日時：２０２３年１月３１日㈬は通常例会です。

　　　　　「ロータリーの友精読」

檜山　雄彦／八尋　匡彦／竹中　裕彦

クラブ
会　報
委員会
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１１月度　出席報告

布川　二三夫

鈴 木 幹 久

宮 山 光 男

野 沢 隆 幸

林 　 　 鶴

安 藤 賢 一

嶋 崎 嘉 夫

炭 谷 博 功

竹 中 裕 彦

横 山 俊 夫

布 野 真 治

矢 野 清 久

岩 井 茂 次

鈴 木 昇 二

須 山 文 夫

秦 　 琢 二

小 林 勇 次

牛 山 裕 子

坂 東 保 則

船 木 幸 雄

沼 田 直 輝

出 井 宏 樹

内 田 省 治

大 﨑 克 之

猪 狩 佳 亮

松 井 昭 三

磯 田 　 稔

星 野 祐 治

八 尋 匡 彦

森 田 尊 久

布 川 　 浩

大 谷 　 茂

奥 山 啓 寛

笹 沼 裕 丈

石 渡 勝 朗

宮 﨑 眞 一

小 泉 敏 和

平 位 　 武

檜 山 雄 彦

町 田 喜 江

佐 藤 和 義

枝 村 和 道

原　 慎一郎

清 水 　 暁
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１２月度　出席報告

布川　二三夫

鈴 木 幹 久

宮 山 光 男

野 沢 隆 幸

林 　 　 鶴

安 藤 賢 一

嶋 崎 嘉 夫

炭 谷 博 功

竹 中 裕 彦

横 山 俊 夫

布 野 真 治

矢 野 清 久

岩 井 茂 次

鈴 木 昇 二

須 山 文 夫

秦 　 琢 二

小 林 勇 次

牛 山 裕 子

坂 東 保 則

船 木 幸 雄

沼 田 直 輝

出 井 宏 樹

内 田 省 治

猪 狩 佳 亮

松 井 昭 三

磯 田 　 稔

星 野 祐 治

八 尋 匡 彦

森 田 尊 久

布 川 　 浩

大 谷 　 茂

奥 山 啓 寛

笹 沼 裕 丈

石 渡 勝 朗

宮 﨑 眞 一

小 泉 敏 和

平 位 　 武

檜 山 雄 彦

町 田 喜 江

佐 藤 和 義

枝 村 和 道

原　 慎一郎

清 水 　 暁

氏　　名
ク
ラ
ブ

ホ
ー
ム

ア
ッ
プ
メ
ー
ク

出
席
率

例
会
数

ホーム
クラブ
100％

ホーム
クラブ
100％備　　考

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

0

1

1

1

0

1

0

2

2

2

0

0

2

0

1

1

1

2

0

1

0

0

1

2

0

1

2

2

0

2

1

0

0

0

2

2

0

0

0

1

0

0

0

0

0

0

1

0

2

0

0

0

0

0

0

0

0

1

2

0

1

0

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

免２回

免１回

50

150

100

50

0

100

150

100

免２回

0

100

免２回

50

100

50

200

0

50

0

免２回

50

100

0

50

150

200

0

150

50

100

0

150

50

50

50

50

100

50

50

0

100

氏　　名
ク
ラ
ブ

ホ
ー
ム

ア
ッ
プ
メ
ー
ク

出
席
率

例
会
数

備　　考

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

2

0

2

1

1

1

1

2

1

1

0

2

0

0

1

0

0

0

0

0

0

0

0

0

〇

〇

〇

〇

出席率　60 . 26%


